

GADNIC

MANUAL DE USUARIO

RETROVISOR HD DVR



CAMESP01



01-Pantalla

02-Botones

03-Enganches traseros

04-Cámara

05-Botón de Encendido

06-Botón de Modo

07-Botón de Menú

08-Selección hacia arriba (cambio de cámara)

09-Selección hacia abajo (modo silencio)

10-Botón OK

11- Puerto mini USB / Entrada de alimentación de 5volts.

12-Entrada AV

13-Ranura para tarjeta micro sd.

Teclas de función

1- Botón de encendido (interruptor de luz de fondo de pantalla)

Función ON/OFF

Con el equipo apagado, presione el botón "5" durante 1 segundo para encenderlo, el mismo comenzará a funcionar automáticamente. En el estado de inicio, presione la tecla de encendido por 3 segundos y la máquina guardará automáticamente los archivos de video, la configuración de usuario y se apagará.

2- Botón de Modo

1: Función de cambio de modo

En el modo de reposo, presione durante 1 segundo la tecla de modo "6" para cambiar las diferentes opciones (video / fotografía / reproducción). En el modo de reproducción tiene la opción de presionar durante 3 segundos el botón de menú para borrar los archivos.

2: Bloquear el video

Mientras grabe un video, presione durante 1 segundo la tecla de modo para bloquear el video

3-Boton de menú

Funciones de menú

En el modo de reposo, presione durante 1 segundo el botón de menú para ingresar a la configuración del menú principal. Presione levemente las teclas de Up (arriba) o (Down) abajo para elegir la opción deseada, luego presione OK para confirmar. Después de configurarlo, presione 1 segundo el botón de menú hasta que pueda salir de la configuración. (Es la misma modalidad de configuración para las grabaciones y fotografías)

4- Selección hacia arriba /Cambio de cámara

1: Selección superior: Este botón funciona como selector hacia arriba en el menú de configuración y reproducción.

2: Botón de confirmación: En el modo de reposo o grabación, presione 1 segundo la opción superior y puede activar o desactivar el modo de silencio, el icono se mostrará en la parte superior derecha.

5-Selección hacia abajo (Botón de avance / modo de silencio)

1: Función inferior: en la configuración del menú y en el modo de reproducción, este botón se utiliza para:

2: Botón de avance: En el modo de reproducción, presione 1 segundo la tecla "Down" (hacia abajo) y puede avanzar el video

3: Cambio de cámara:

Luego de conectar la cámara trasera, la pantalla mostrará automáticamente la imagen de las dos cámaras. En el modo cámara/grabación, presione 1 segundo la tecla inferior y esta podrá cambiar entre opciones como cámara frontal, trasera o PIP.

6- Botón de OK (confirmación) (Grabación / Fotografía /comienzo de reproducción)

1: En el modo de grabación, presione por 1 segundo el botón de OK para comenzar a grabar, si lo vuelve a presionar dejará de grabar.

2: Botón de fotografía

En este modo, presionando por 1 segundo el botón de OK podrá tomar una fotografía.

3: Botón de reproducción de archivos

En este modo, presionando 1 segundo el botón OK puede dar inicio o poner en pausa el video.

4: Botón de Confirmación

En el estado de reposo del modo de grabación /fotografía o reproducción, presione 1 segundo el botón MENU para ingresar al mismo, luego seleccionado "up/down" para ir hacia arriba o hacia abajo. Por último presione el botón de OK para confirmar esta opción.

FUNCIONES

1- Función de grabación con sobrescritura (loop)

Cuando encienda el motor del auto, el grabador comenzará a grabar automáticamente, podrá observar que la luz de carga y la de grabación brillarán intermitentemente. Cuando apague el motor, la grabación se grabará automáticamente y se apagará. Los archivos de video serán guardados en la tarjeta micro sd. La grabadora sobrescribirá archivos de video una vez que la tarjeta esté completa. El tiempo de grabación puede ser configurado en la opción Menú con un rango de 2, 3 y 5 minutos.

Nota

A. Mas allá del rango del tiempo que seleccione, una vez que la tarjeta de memoria esté completa, la grabadora sobrescribirá las imágenes anteriormente grabadas.

B. EL video frontal y trasero estarán almacenados en la carpeta DCIMA y DCIMB de la tarjeta de memoria.

2- Manual con las primeras funciones

Presione levemente el botón de encendido por un segundo, la grabadora comenzará a grabar automáticamente. Presione nuevamente el botón de encendido por 3 segundos y se apagará.

3- Funciones de fotografía

En el estado de inicio, presione el botón de modo para ingresar a la cámara. El icono de la cámara aparecerá en la esquina izquierda de la pantalla, luego presione la opción OK para tomar fotos. Para volver a la opción de grabación presione dos veces rápidamente la tecla de modo.

4- Función: reacción ante una colisión

El aparato contiene un sensor G. En el caso de haber un choque del vehículo, la grabadora guardará la imagen como una imagen especial (el ciclo de duración es la misma que para la grabación) y el icono de guardado aparecerá arriba. El archivo será bloqueado.

Nota

A. El archivo de video bloqueado está en una carpeta llamada SOS

B. Ajuste la sensibilidad del soporte del sensor G , este puede ser modificado según las necesidades.

5- Configuración de Fecha y Hora

En el modo de reposo, presione 3 segundos la tecla de Menu para ingresar a la configuración. Presione las opciones arriba/abajo para poder cambiar la fecha. Presione 1 segundo Ok para confirmar. Una vez que configura la opción de año/mes/día/hora presione la tecla OK. Puede presionar arriba/ abajo para descontar números. Presione 1 segundo el menú para salir.

Nota

Para poder tener un manejo efectivo de la fecha y hora recomendamos configurarla antes de empezar a utilizar el aparato.

6- Función de silencio

Mientras esté el aparato en funcionamiento, presione 1 segundo la tecla "arriba", el icono del micrófono aparecerá tachado indicando que el sonido de la grabación del video está apagado. En ese momento la grabación será solo de imágenes sin sonido. Presione 1 segundo la tecla "arriba", el icono del micrófono aparecerá nuevamente, indicando que la grabación será con sonido.

Nota

Esta configuración se guardará automáticamente, no tendrá que ir a la configuración para guardarlo.

7- Modo USB

Conectar la grabadora a la computadora con un cable USB, en la pantalla verá dos opciones: "Memory" y "PC cámara", presione las teclas "arriba"/"abajo" para seleccionar la opción Memory, luego presione enter para ingresar en esta opción.

8- Reproducción de archivos

En el modo de inicio presione dos veces el botón “modo” para cambiarlo a la opción “reproducción”, presione la flecha que indica hacia arriba o abajo hasta seleccionar el archivo que quiera reproducir, presione 1 segundo “Enter” para reproducir o pausar. Presione la tecla “menú” 3 segundos para ver la opción de borrar el archivo. Si presiona un segundo la tecla de modo puede salir del modo reproducción.

9- Cámara de vista trasera

Primero conecte el cargador del auto con la grabadora, luego conecte la cámara trasera a la grabadora con el cable rojo. Cuando haya conectado el cable de carga a la grabadora esta empezará a grabar automáticamente y verá la imagen en la pantalla.

10- Monitoreo de estacionamiento

Cuando comienza el monitoreo de estacionamiento, con el auto en reposo, si este tiene una leve vibración, comenzará a grabar automáticamente. Cuando se apague el motor del auto, el aparato realizará una grabación por 10 segundos y luego se apagará.

Garantía

Este producto tiene una garantía de un año contando desde la fecha de compra. Si el producto falla habiéndolo utilizado normalmente, podremos reemplazar el producto sin cargo o repararlo dentro del período de garantía. Nos reservamos el derecho de dar productos similares. No nos hacemos responsables de daños como accidentes de tránsito, que no son provocados directamente por nuestros productos:

Excepciones a la garantía:

- Que no haya seguido las instrucciones del manual
- Daño del producto por mala utilización, accidente, abuso o descuido.
- Reparación sin autorización
- Daño debido al transporte del producto
- Otro tipo de daño no causado por un problema de diseño, técnico, de fábrica o de la calidad del mismo.

Todos los productos dañados deben ser enviados a nuestros centros de reparación, adjuntando una descripción detallada del defecto y mostrando la factura original.

SERVITECH

SERVICIO TÉCNICO OFICIAL GADNIC
www.servitech.com.ar

☎ 11 6260 1114 (sólo texto)
serviciotecnico@servitech.com.ar